神居中学校学校だより ・ Vol.03 ・ 平成27年7月24日発行



■教育目標■
〈知〉深〈思考しよう
〈徳〉広〈思いやろう
〈体〉た〈ましく生きよう
■ 校 訓 ■
「ねばり強く たくましく」
■平成27年度テーマ■
「楽しい学校 鍛える学校」

学校HP http://www.asahikawa-hkd.ed.jp/kamui-jhs/cat3/



楽しい1学期 鍛える1学期

校長 佐藤 喜広

1学期の総日数は約110日で授業日数は73日でしたが、中連体育大会や吹奏楽コンクールに向けてほぼ毎日登校して活動していました。その間に、3年生は修学旅行、2年生は宿泊研修、全校的には体育大会、学力や期末テスト、部活動の大会などがぎっしり詰め込まれ、あっという間の1学期だったと思います。生徒はその都度全力で向かい、自分の成長と成果を感じ取っていたと思います。失敗や意に沿わずして涙することもありましたが、どの生徒も笑顔で楽しく学校生活を送っている姿がとても印象的でした。



今年の学校経営のテーマは「楽しい学校 鍛える学校」ですが、生徒全員がそのテーマ向かった 1 学期であったと感じています。中連大会の結果 はやや心残りの面もあったかも知れませんが、仲

間とともに頑張った姿は何ものにも代え難い財産になりました。

そして今、これまでの支えに感謝し、それを今後の生活に生かし、シフトを変えた生活が始まりました。1年生は中1ギャップと縁遠く中学生意識も芽生え、自分のペースを作り中学校生活を送り始めました。2年生は宿泊研修を成功裏に終え、部活動の新リーダーとして活動に広がりと深まりを増しはじめました。3年生は自分の未来に向けた進路を意識し始め、目標達成に向けて自分を鍛えています。

生徒には、学校行事には協力して全力で整然と向かう姿が、学習には 振り返り学習を定着させて意欲的に取り組んで成長しようとする姿が、

生活には真面目さと律する心をもって生活している姿が多く見られました。この姿をさらに伸ばすため、時間や生活を自分で管理して有効に使い、有意義な夏休みになることを期待しています。保護者の皆様には1学期のご協力とご支援に感謝申し上げます。誠に有り難うございました。



O

神居中の夏・終了!!

中連体育大会旭川大会・上川代表決定戦

6月30日(火)~7月2日(木)まで、市内で中連旭川大会が行われました。今大会は雨に降られ、特に屋外競技は毎回ぬれながらの競技となりました。多くの部が上代出場まであと1歩という所で残念ながら負けてしまいました。大会が終わった後、多くの先生達から、「練習の成果はしっかりと出せた。あと1点!という大切な場面で、気持ちを強く持ち、自分達の力を発揮させることができなかった。」という話を聞きました。また7月10日に行われた上川代表決定戦の女子柔道に本校から2名の生徒が出場し健闘しました。結果はそれぞれの体重級で2位、3位となり、惜しくも全道大会に進めませんでした。

今年度は当番校業務のため全校応援ができませんでしたが、どの試合会場でも多くの保護者の皆様が熱い声援を送って下さっていました。



(写真は壮行会の一コマ)



創作 ~ 自らの手で2学年 宿泊研修

今学期最後の大きな行事となった宿泊研修が7月17日, 18日と1泊2日で行われました。1日目は札幌の専門学校10校に協力頂き,職場体験学習を22のグループに分かれそれぞれ体験してきました。その後深川まで戻り,宿泊先のネイパル深川(旧青



年の家) に到着し, 夜には体育館で学年レクを楽しみました。 クラス対抗しっぽとりやバレーボールをドリブルする学級対抗リレーなどで盛り上がりまし



2日目はスポーツ体験とクラフト体験を行いました。 普段あまり体験できない,フロアカーリング,パーク ゴルフといった軽スポーツを楽しみました。 クラフト 体験は竹とんぼや箸,フォトフレーム作りや七宝焼き

を選択し体験しました。

帰着式で代表生徒が「この研修で得た貴重な体験や成果を, 2学期学校祭や来年の修学旅行の成功につなげていこう」と挨拶してくれました。



多くのご出席ありがとうございました

第2回 参観日・学年学級懇談

7月15日(火)2回目の授業参観が行われ、暑い中、各学年とも多くの保護者の出席を頂きありがとうございました。





同日夕方よりPTA生活活動部が主催する『廃油石けん作り』が金工室で、多数の保護者に参加頂き行われました。 8月には無事固まった石けんをカットし袋詰め作業を予定しています。完成した石けんは9月の学校祭で販売いたします。「衣類の泥汚れがキレイになる」と評判のこの石けんを是非購入し、お試し下さい。



O

充実した、思い出に残る25日間に!!

夏休みが始まります。

学校は明日から25日間の夏休みに入ります。夏休み中も部活動の練習があったり、2学期の学校祭の準備等で登校する生徒はいます。また、7/27,28日と8/17,18日【サマースクールin神居】として、基礎学力の定着や学習習慣の確立を目的として希望者を対象に学習会を実施します。

◆8月の主な行事予定

19日(水)2学期始業式 21日(金)数学検定 24日(月)教育実習開始 25日(火)職員会議

25日(火)職員会議 26日(水)私立高校説明会 27日(木)(3年)学カテスト

28日(金)ポイ捨てなくそう ケリーン作戦

地域の皆様もぜひお越し下さい。8月末に正式に案内を配布します。とき:10/8(木) PM6:00開演

「コンサートin 神居」のご案内

PTA研修活動部では、昨年に引き続き、東京から「レ・キアッキエーレ」をお招き

してコンサートを企画しています。

場所: 神居中学校2F多目的室